

# 横川っ子だより 愛

愛知県の1日あたりの新型コロナウイルスの感染者数もほぼ一桁を推移し、落ち着いた状況が続いています。延期していた社会見学も、予定していたすべての学年が無事行ってくることができました。学校生活も、感染対策をしながら、通常に近い活動を行うことができ、2学期のまとめに入っています。しかしながら、新たなオミクロン株の出現によって、第6波が心配されています。第6波への対応も準備しつつ、2学期の締めくくりをしっかりと行っていきたいと思います。

## 人権週間

1948年12月10日、国際連合第3回総会において、「世界人権宣言」が採択されました。それにちなんで12月10日は、「人権デー」と定められています。そして、人権デーを最終日とする1週間（12月4日から12月10日）が、人権週間です。

人権とは、人が生まれながらにして持っている基本的な権利であり、すべての人が幸せに生きるために欠かすことのできないものです。人権週間に先立って、11月29日（月）の朝会で、横川小学校が「ありがとう」でいっぱいになり、みんなが幸せになるようにしていきましょう。そして、みんなの人権を守るためにどうしたらよいか人権週間でしっかり考えましょうというお話をしました。ご家庭や地域でも、この機会に人権についてじっくり考えていただければと思います。いじめや差別のない、みんなが幸せな社会をつくるために。

「誰か」のこと じゃない。



人権週間

12月4日～10日